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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE A POSSIBILIDADE DE MELHORIAS EM 
CALÇADA LOCALIZADA EM FRENTE A EMEF PROF. 
FIRMINO LEANDRO 
 

Considerando que a calçada localizada em frente a 

Emef Prof. Firmino Leandro, sito à Rua Flauzina Liberata de Jesus, nº 570, encontra-se 

intransitável, pois árvores muito antigas, estão com suas raízes danificando a mesma; 

 

Considerando que os pedestres, principalmente 

alunos da Emef Prof. Firmino Leandro, são obrigados a transitarem pela via pública, 

destinada ao rolamento de veículos e isso tem causado sérios riscos de acidentes 

graves; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta 

a Secretaria Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de providenciar o devido 

reparo na calçada localizada na Rua Flauzina 

Liberata de Jesus, nº 570, em frente a Emef Prof. 

Firmino Leandro? Se positivo, qual a previsão para 

que isso ocorra? 

 

b)  - Se negativo, justificar. 
 

 

 

                                              SALA DAS SESSÕES, em 08 de setembro de 2015. 

 

 

 ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
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